
O GABINETE DO VEREADOR DEYBSON RASCH 

Orbdmlná/PA,20/06/2024 

Requerimento n009/2024' 

O vereador este que subscreve com assento neste parlamento, vem atrms deste 

requerimento com mui respeito solicitar que após ouvido e aprovado o mesmo seja 

encaminhado ao excelentlsslmo prefeito municipal o senhor JOSÉ WILLIAN 

SIQUEIRA DA FONSECA, e a secretaria responsável. 

Requeiro que seja feita manutenção no ramal santa Inês (BEC). 

Justificativa, 

Moradores procuraram este vereador, para relatar o estado em que se 

encontra o ramal santa Inês (BEC). Os mesmos falaram que já nao estão 

conseguindo trafegar por certos lugares, dificultando a vida dos moradores. 

Com essa justificativa sohcito aos nobres pares a aprovação do mesmo. 

Atenciosamente, 

APROVADO 

Em: J5 I (26._!@rÍ,l/. 

f?scc1eTfJf-o' l LI~ ;Lt;:_ 

L ------- -- -- --



{"type":"Imported Other","isBackSide":false,"languages":["pt-br"],"usedOnDeviceOCR":false}


